

Staff Blog ☆

園長室ブログ

にぎやかな動物園

桜の季節を終え、また年度も替わり(かなり経ちますが) 平成22年も新しい気分でまた皆さんをお迎えしようと思います。平成21年度は来園者数が最終的に35万7千人を数えおかげさまで13年ぶりの35万人台、前年度に比べ6万5千人増、22%の伸びとなりました。来てくださった皆さんにこの場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。しかし今年はさらにこの上を目指したい…と思っているのですが、この雨と寒さの天候不順はどうしたことでしょうか。春らしくスカッと晴れて、新しくなった動物園をもっとたくさんのお客さんに楽しんでもらいたいと思います。

そんな新しい動物園におもしろモニュメントが登場しました。等身大のゴリラとチンパンジーの造形品で切符売り場前の入園口に設置しました。FRP製なので乗っかっても大丈夫。みなさんパチパチ写真を撮っていきます。ゴリラの顔はできるだけうちのダイスケに似せたつもりです。



ダイスケ似？のゴリラ



チンパンジー：となりにすわってネ

それから、顔出しパネル。よく観光地にあるやつで、こちらはサルをかたどったもの。



僕たちおサルさん

このパネルは茨城県県北ブロック獣医師連絡部会さんから寄付されました。子供たちは喜んで顔を出しています。



レッサーパンダベンチ



カバベンチ

また、日立ブーケライオンズクラブさんからは動物をイメージしたベンチをいただきました。カバ型のベンチは入園口付近に、レッサーパンダ型のはふれあい広場においてありますのでご覧下さい、いや、腰かけ下さい。

こうして生身じゃない動物たちが園内をにぎわしていますが、本物の動物たちも負けじとがんばっています。ライオン3兄妹もかなり大きくなりしっかり骨を取り合ったりじゃれあつたり、そして日増しに大きくなっています。



骨はうまいにゃあ



はじめまして

クジャクたちもさかんに羽を広げ求愛行動を取るようになりました。シシオザルの赤ちゃんも親から離れる機会が多くなりたくさんのお客さんを楽しませています。いよいよ戸外に出ることが多くなる季節。どうか楽しみが増えた動物園にぜひ足を運んでください。

(補足) 映画「旭山動物園物語」が、平成22年4月30日(金曜日)夜9時から日本テレビ「金曜ロードショー」で放映されます。実は、かみね動物園でもロケが行われ多くのうちの動物たちが登場しています。ぜひご覧下さい。

(平成22年4月23日)

2010年4月23日